

#TARIFVERHANDLUNGEN 22. Juni 2018

erixx GmbH: Prestigefrage für erixx ...? - Gesamtpaket scheitert nicht am Volumen

...

Am 21. Juni 2018 wurde die Verhandlung zur Einkommensrunde 2017 fortgesetzt. Die Arbeitgeberseite legte ein Gesamtpaket mit vielen Themen vor.

Im Mittelpunkt stand jedoch die Frage des Zeitpunktes zur Einführung des EVG-Wahlmodells. EVG-Mitglieder sollen selbst entscheiden, ob sie zusätzlich zur linearen Entgelterhöhung wahlweise

- 2,6 Prozent mehr Geld oder
- sechs Tage mehr Urlaub oder
- eine Stunde Arbeitszeitverkürzung

haben wollen.

Spielt der Arbeitgeber auf Zeit? Die Forderungen der EVG sind bereits seit April 2017 bekannt.

Nun bietet der Arbeitgeber das EVG-Wahlmodell für das Jahr 2020 an!

Die EVG sagt nein, das EVG-Wahlmodell muss zum 1. Januar 2019 kommen!

Die Verhandlungen wurden unterbrochen. Der Arbeitgeber muss sich bewegen!

Downloads

 [Aushang](#)

(PDF, 133.48 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/18-06-22-erixx_-_EKR_2017_-_Prestigefrage_fuer_erixx.pdf)